



Le Centre Hospitalier des Marches de Bretagne (CHMB) est un établissement public de santé, issu de la fusion des ex hôpitaux locaux d'Antrain et de Saint Brice-en-Coglès, exerçant une activité de proximité.

Il soigne et accueille les personnes des cantons du Coglais et d'Antrain.

Situé au Nord de l'Ille-et-Vilaine, l'établissement offre une activité de médecine, une activité de soins de suite et de réadaptation polyvalente et spécialisée locomoteur, et une activité médico-sociale (EHPAD) importante composée d'un Service de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD), d'un hébergement temporaire (HT) et permanent (HP), d'un accueil de jour et de nuit rattachés à une unité sécurisée pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer.

Avec plus de 450 professionnels, le CHMB accueille donc chaque année de nombreuses personnes en hospitalisation complète, en hospitalisation de jour et en EHPAD. Il atteste ainsi de l'importance de son rôle de Centre Hospitalier Local.

Centre Hospitalier des Marches de Bretagne

9, rue de Fougères

35 560 ANTRAIN

02 99 98 46 16